



十勝支部 支部長
宮澤英雄



苫小牧支部 支部長
秋山充

新年明けましておめでとうございます。皆様には、健やかに新年をお迎えのことと、お慶び申し上げます。

日ごろより、当支部の事業運営に際しましては、ご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年の当支部事業を振り返りますと、新型コロナウイルス感染症の直接的な影響はほぼ無くなつたと言って良く、従来行ってきた事業を、決して数多くはない支部理事が知恵と労力を出し合いながら実施してまいりました。相続業務研修終了後に、公証人の先生と登録後年数の浅い支部会員にもご参加いただき懇親会を開催できたことは、特に喜ばしいことでした。

本年の一月中に、当支部のホームページをリニューアルし公開する予定です。皆様方から当支部並びに支部会員へのアクセスがしやすくなるとともに、当支部からのさまざまな情報をわかりやすく、かつタイムリーにご提供することを目指しております。ご覧いただけた際には、ぜひご感想を頂戴できれば幸いに存じます。

結びとなりますが、本年も「地域住民のために、支部会員のために、北海道会とともに」を念頭に、残り任期わずかとなった支部長の職責を、微力ながら果たしてまいります。皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶といたします。



新年あけましておめでとうございます。

北海道行政書士会会員の皆様には、日頃より当支部へのご支援ご協力賜り誠にありがとうございます。

昨年の苫小牧支部では、6人の新入会員が登録した年でした。9月、11月には「登録5年目までの新入会員研修」と銘打って初の試みである新入会員研修を行ってみました。様々な業務の実際の申請書類一式を確認、相続手続きを疑似体験して、他士業との業務など注意点やお客様・役所への対応方法などを中心に講義を行いました。新入会員へは、業務への向き合い方を伝えられたかと思っております。受講者には概ね好評であったと懇親会で確認が出来、胸を撫で下ろしました。来年にも3回目を予定しております。

北海道社会保険労務士会日胆支部との共催で行った、イオンモール苫小牧での無料相談会ではたくまくんの協力も得て、将来の会員、将来のお客様との交流を図ることが出来ました。もはや「無料相談会」ではなく「行政書士知名度アップ大作戦」なのではないだろうかと…北海道社会保険労務士会の理事でもある日胆支部支部長様から「社労士会にもマスコットキャラクター着ぐるみが欲しい」とのお声まで頂戴しました。

イオンモール苫小牧で行政書士会、社労士会の着ぐるみ夢の共演がそう遠くなく実現することでしょう。

結びとなりますが、北海道行政書士会会員の皆様のご健勝と事務所の益々のご発展を心よりお祈り申し上げるとともに、本年も当支部への変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。